
駒場自治会・会議録［平成27年度］
会議名称

日時・会場

議事内容（概要）
司　会：三上副会長
1.各種報告（長瀬）
　1）10月15日の本庄家の火災に対して哀悼の意を述べる。　2）古紙回収に対する協力に対して謝意
　3）国勢調査への協力に謝意。
2.古紙回収に対する実績報告（古谷部会長）　第一回2,690kg、　第二回1,990kg、　第三回は11月21日実施。
　掲示板を見ない方、回覧板を見ない方が多く。未だ知らない人が多い。ご協力をお願いします。
3、敬老会報告（齋藤民生委員）
　27年度の敬老対象者（75歳以上）は215名（７名は自治会未加入）で辞退者３名を除き祝い品の贈呈を行った。
　祝い品は浦和北部第二社会福祉協議会及び駒場自治会からであるが、自治会未加入者に対しては浦和北部第二
　社会福祉協議会からのもののみとした。
4.親睦バス旅行について（三上副会長）
　茨城県袋田方面への計画がされ提案されているが、現時点での希望者は20名にも達していことから26日まで　
　待って応募者が35名に達しない場合は計画を断念することとした。
　【10月29日親睦バス旅行中止のお知らせ】回覧発行
5.駒場自治会自主防災について（三上副会長）　（20年位以前に＝平成7年にできた自主防災会）
　①8月2日に駒場体育館行われた、市内で震度５弱の地震が発生したことを想定した訓練に参加約50名。
　　総合・情報・環境・物資・食料班に分かれ体験。
　②消化器設置状況。現状28か所に設置されている消火器の現状と、今回追加設置計画している４か所
　　（蓮正寺前、飯島医院前、３班１１－２、元ルーテル駐車場跡地住宅予定地）の説明。　
　　現状不具合の認められた本体２本と箱19については更新する。11月15日～21日に三上部長と協栄防災にて実
　　施する。設置方法は①フェンスにかける②吊る③置くだけ、があるが最適な方法を選び、移動する箇所もある。
6.駒場自治会環境問題について（書記：小林）
　現在のゴミ集積場所の区分について出席役員に区分けをしてもらった。（添付図面のとおり）
　【11月4日生ゴミ集積所マップ完成】
7.その他（長瀬）
　①駒場体育館の休館（12/1～２/末）に伴い緊急時避難場所として使用出来なくなる。
　②ゴミ・ゼロ運動が１１月１４日（土御）午前９時から１時間半行われる。
　　場所は例年通り。尚、他の場所で行う場合はゴミ袋の用意あり。
　③ルーテル跡地に建設されるマンションの工事が始まり、1～2月にはダンプカー等往来が多くなることが予　
　　定されている。尚、安全管理に関しては細心の注意を申し入れを行っていく。
　　問題等気が付かれたら長瀬まで連絡下さい。
　④東電送電線の電線取り替え工事が11月中旬から来年4月中旬に予定されている。本工事の説明は回覧します。

以上

班長・組長会議・議事録

平成27年10月24日（土）13:00～14:50・駒場体育館2階会議室 33名

本部役員連絡会議：11月26日（木）18：30～21：00本太公民館資料室


